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Traktandum 8 – Interpellation 591/2020 von Patricio Frei und Marco 
Ghelfi (beide Grüne) – Einsatz von Pflanzenschutzmitteln 

Sehr geehrte Frau Präsidentin 
Geschätzte Anwesende 
 
Der unsachgemässe Einsatz von Pflanzenschutzmitteln führt zu Biodiversitätsverlust in unserer 
Umwelt, verschmutzt unser Trinkwasser, kostet viel Geld und kann beim Anwender zu 
Gesundheitsschäden führen. Aus diesen Gründen haben wir im vergangenen Jahr die Interpellation 
Einsatz von Pflanzenschutzmitteln eingereicht.  
Es freut uns sehr, dass der Stadtrat diese Bedenken teilt und sich bereits ausgiebig mit dem 
Thema befasst hat. Mit der geplanten Veröffentlichung der Positivliste gibt der Stadtrat den 
Ustermerinnen und Ustermer die Möglichkeit, sich zu Informieren und umweltschonende 
Entscheide zu fällen.  
Im Biodiversitätskonzept BIK soll die Bewirtschaftung der städtischen Flächen bezüglich 
Pflanzenschutzmitteln genauer thematisiert werden. Ein guter Ansatz. Wir sind gespannt, wie der 
bewusste Umgang mit PSM konkret aussehen wird.  
Auch in den städtischen Pünten scheint sich einiges zu tun. Mit dem Verzicht auf chemisch-
synthetische Stoffe ist ein grosser Schritt getan um die Pünten in Oasen der Biodiversität zu 
verwandelt, welche ihre Wirkung weit über die Areale hinaus entfalten können.  
Wir danken dem Stadtrat für den Einsatz für die lokale Biodiversität und wünschen gutes Gelingen 
bei der Erarbeitung des BIK.  
 
Vielen Dank 
Marco Ghelfi 

 


